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令和２年７月日向市教育委員会定例会/会議録（概要） 

令和２年７月定例教育委員会 会議録（概要版） 

 

開催年月日 令和２年７月 20日（月） 場 所 教育委員会室 

開 催 時 間 13時 00分 ～15時 45分  

出 席 者 

教 育 長 今村 卓也 

教育委員 安藤 公一、林 留美子、黒木 知子、垣内 正俊 

事 務 局 

小林教育部長、堀田学校教育課長、北住スポーツ振興課長、

黒木文化生涯学習課長、児玉中央公民館長、柏田図書館長、

石谷学校給食センター所長、大平教育総務課長補佐、金丸教

育総務課総務企画係長、川越教育総務課総務企画係主任主事 

  

１ 開会 （13時 00分） 

 

２ 前回の会議録承認 

  教育長から、６月の定例教育委員会の会議録の承認について諮られ、指摘部分を修正す

ることで承認された。 

 

３ 報告  

（１） 教育長報告 

 ６/29 延岡市教育委員会との協議（今後の学校教育について） 

 ６/30 地域経済懇談会/郡司副知事・十屋市長等懇談会 

 ７/１ ７月小中学校校長会/教頭会主催夏季研修会講話 

 ７/２ 日向市役所各部局等経営方針・重要懸案事項等三役勉強会 

 ７/５ （宮崎市内 40代男性コロナ感染確認） 

 ７/６ 県教育次長来訪・協議（今後の本県の対応） 

 ７/７ 令和２年度第１回キャリア教育推進懇話会 

 ７/９ 埋蔵文化財センター挨拶（埋蔵文化財展示会関係） 

     日向市コロナ対策本部会議 

 ７/11 （八代市への支援物資出発式） 

 ７/12 （宮崎市内 40代男性の妻子コロナ感染確認：20名） 

 ７/14 宮崎県教職員組合本部・県北総支部申し入れ 

 ７/15 宮崎県学校給食会新理事長挨拶（米飯給食３回の復活） 

 ７/16 日向市海水浴場開設安全祈願祭（大御神社） 

 ７/17 修学旅行関係協議 

 ７/18～７/19 中体連県大会視察 
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（２）教育委員報告 

【垣内委員】 

７/８ 北部地区教育課程研究協議会出席。 

所感になるが、中体連県大会が開催できて良かったと感じている。高校野球や地区大会な

ど、子どもたちの今までの練習の成果を発揮できる場が出てきており、非常に良いことだと

思う。 

昨日の宮崎日日新聞に掲載されていたが、声掛け事案が増えているということだった。７

月いっぱいは子どもたちも学校があるため、自分たちの地域など心配している。大きなこと

が起きなければと思う。 

 

【黒木委員】 

７/７ 令和２年度第１回キャリア教育推進懇話会出席。たくさん良い意見が出ていたので、

今後の活動に反映されることを期待したい。その意見の中で、キャリア教育活動にもっと家

庭を巻き込んではどうか、という意見が出ていた。保護者の皆さんがキャリア教育というワ

ード、キャリア教育の取組について、まだまだ距離があるのではないかと感じている。学校

から、『よのなか先生』をもっと身近な方に依頼してみてはどうか。例えば、おじいちゃん、

おばあちゃん、お父さん、お母さんの中で、自分の仕事や自分の人生について語ってくれる

人はいませんか、というようなお便りを学校から保護者向けに配布してみる、というのも一

つの工夫なのかなと感じたところだ。 

前回、マスクの着脱について意見をさせてもらったが、あれからすぐに、教育委員会から

保護者向けに詳細が記載されたプリントを配布していただいた。ありがとうございました。 

 

【安藤委員】 

７月に入り、今年も皆様のご協力の下、キャリア教育の副読本を発刊することができた。

ありがとうございました。今年で３年目となり、毎年中学２年生に配布していただいている

が、掲載会社も昨年から５社増え、45社の皆様にご協力をいただいて発刊することができた。

今後も引き続きよろしくお願いしたい。 

 

【林委員】 

一つ気になったことは、７/16 に市内の海水浴場が開設となり、いよいよ賑わいが出てく

ると思うが、今年は子どもたちは水泳の授業がなく、なかなか水に慣れていないので、事故

が起こらないように、保護者や先生方から児童生徒に注意を呼び掛けてほしい。 

 

【今村教育長】 

昨年、日向市内の男子児童が石並川で亡くなって、ちょうど１年が過ぎた。今年は子ども

たちが学校で水に親しむ機会がないため、何もないようにと、特にそう思う。校長先生方に

もその話はしているところだ。皆さんで見守っていけたらと思う。 
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４ 議事 

●議案第 36号 令和３年度使用教科用図書について 

 【今村教育長】 

 本日の議案である議案第 36号、令和３年度使用教科用図書についてだが、義務教育諸学校

の教科用図書の無償措置に関する法律施行令第 14 条に、使用教科図書の採決は、９/１以降

に公表するものとなっている。そのため、教育委員会会議規則第 14 条により議案第 36 号に

ついては非公開としたいがよろしいか。（異議なし） 

それでは、議案第 36号については非公開とし、審議の際は、傍聴者及び関係課以外の職員

には退出していただく。 

 

５ 各課事業報告 

 

【小林教育部長】 

日向市教育大綱に基づく令和２年度教育施策について、市長選挙の関係で令和２年度の予

算については骨格予算となっており、教育施策についても骨格版という形で３月の定例教育

委員会で諮ったところだが、今回の６月議会で肉付けの予算及びコロナ禍に対する補正予算

が議決されたので、それらを反映させた形で修正を加えている。この後印刷を行い、正式な

ものが出来上がったら皆さんに配布したい。 

８/７ ８月臨時市議会。コロナ禍に対する経済政策の第４弾という形で補正予算が提案さ

れることとなっている。教育委員会も予算要求しており、現在財政課と協議中であるが、ま

だどういった内容の予算を提案するか固まっていないため、８月の定例教育委員会で報告を

したい。 

８/26 ８月定例教育委員会。総合教育会議。 

 ８/28 ９月定例市議会招集日。 

 

【堀田学校教育課長】 

７/21 （GIGAスクール）プロポーザル審査会/タブレット端末、ネットワーク整備。第１

回目の審査会となり、この後ホームページで公表をして、業者の応募を待つことになる。 

７/23～７/26 県総合体育大会。 

８/20～８/21 （GIGA スクール）プロポーザル審査会（第２回）/タブレット端末。業者

からタブレット端末についての提案を受け、審査し、業者を決定することになる。議会の議

決が必要となるため、仮契約を結び、９月議会への追加提案を予定している。 

８/24 日向東臼杵いじめ問題対策専門家委員会。日向市のほか２町２村が合同で設置した

専門委員会である。５名の委員が集まり年に２回開催される。今回は第１回目であり、各市

町村の現状について報告がされる予定である。 

８/27 （GIGAスクール）プロポーザル審査会（第２回）/ネットワーク整備。業者からネ

ットワークについての提案を受け、審査し、業者を決定することになる。 

ネットワーク整備及びタブレット端末のプロポーザル審査については、以上のスケジュー

ルで業者選定を進め、契約行為を行っていくことになる。適切に事務を進めて年度内の完了

を目指したい。 
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【北住スポーツ振興課長】 

 今月は特になし。 

 

【黒木文化生涯学習課長】 

 例年８月に開催している牧水・短歌甲子園について、今回は第 10 回という節目だったが、

新型コロナウイルス感染症の影響で、一堂に会しての開催が難しいということで、参加者か

ら短歌を応募してもらい、書面でもって審査を行うことに決まった。今年度は、昨年度より

応募校、チーム数ともに少なく、24校 35チームであった。  

一次選考で 12チームを選んでいただいているので、選ばれたチームの３名からそれぞれ３

首ずつ歌を提出してもらい、団体の優勝、準優勝及び３位並びに個人賞を決めて表彰を行う

ことになる。発表は８月下旬以降になる予定である。  

 

【児玉中央公民館長】 

公民館の事業について、２階の研修室の利用が少しずつ増えてきている。調理室等での飲

食等もできるようになったので、今後もっと利用が増えてくると思う。引き続き、消毒等の

徹底に努めたい。 

 

【柏田図書館長】 

 ８/４ 第１回図書館協議会。今年度の事業計画、昨年度の実績及び図書館サービスについ

てのご意見等をいただくことになっている。 

 

【石谷学校給食センター所長】 

８/４ 学校給食センター運営審議会。 

８/24 ２学期学校給食開始日。米飯の給食提供回数が週３回に復活することになった。２

学期の給食開始日からの提供を考えていたが、委託事業者の運営体制もあり、８/31 が米飯

提供開始の最初の日となる。 

 

６ その他 

  

 ○８月定例教育委員会の日程について 

  日時：８月 26 日（水）13 時 30 分から 

   

○総合教育会議の日程について 

 日時：８月 26 日（水）15 時 30 分から 

 

○９月定例教育委員会の日程について 

 日時：９月 28 日（月）15 時 00 分から 

 

７ 閉会 （15時 45分） 


